

Kepala Bakamla Laksdya TNI Aan Kurnia Hadiri International Border Police Conference di Polandia

JAKARTA (IM) – Kepala Bakamla, Laksdya TNI Aan Kurnia, menghadiri undangan Frontex dalam kegiatan International Border Police Conference yang diselenggarakan di Warsawa, Polandia, Sabtu (29/10).

Frontex merupakan lembaga operasi penjagaan perbatasan negara-negara Uni Eropa yang memiliki tugas menjaga perbatasan Uni Eropa dan berada dibawah kendali negara anggota yang memiliki perbatasan.

Ratusan profesional dari lebih 70 negara bergabung dalam pertemuan dua tahunan yang membahas isu perbatasan dengan tujuan untuk menyamakan persepsi, membangun komitmen, *sharing knowledge and experience*.

IBPC 2022 dilaksanakan membahas empat isu penting yaitu pentingnya koordinasi dan multilateralisme, perlindungan migran dan pengungsi, ancaman terhadap kesehatan dan peningkatan kejahatan lintas batas pada saat krisis.

Pertemuan ini menjadi ajang berbagi pengetahuan dan pengalaman dari narasumber dari berbagai negara.

Dalam kesempatan itu, Dr. Aan Kurnia melakukan pertemuan dengan wakil komandan Penjaga Perbatasan Polandia Brigjen Grzegorz Niemiec. Dalam pertemuan itu, Aan Kurnia menyampaikan maksud dan tujuan pertemuan adalah untuk

melihat potensi kerjasama antara Bakamla dan Polish Border Guard.

“Kerjasama ektra regional merupakan keniscayaan dalam era globalisasi di masa kini” kata Laksdya TNI Dr.Aan Kurnia.

Brigjen Niemiec membenarkan dan mengatakan lembaga yang pernah menutup diri untuk kerjasama. Ia juga memberikan gambaran tentang lembaga Polish Border Guard dan sangat mengapresiasi rencana kerjasama di tahun mendatang.

“Kita perlu menindaklanjuti rencana kerjasama di tahun depan” pungkas Brigjen Niemiec.

Polish Border Guard adalah lembaga dibawah kementerian dalam negeri yang berseragam dan bersenjata, yang bertanggungjawab dalam mengamankan perbatasan dari beragam kejahatan lintas batas. Dalam pelaksanaan tugasnya, Polish Border Guard dilengkapi dengan aset darat, laut dan udara.

Bakamla RI sebagaimana diamanatkan PP 13/2022 memiliki peran sebagai representasi pengamanan perbatasan laut, sekaligus menjadi *point of contact* dengan agensi sejenis dari seluruh dunia. Oleh sebab itu, peningkatan kerjasama merupakan wujud dari peran Bakamla sebagai upaya untuk membangun kesepahaman, komitmen dan kapasitas untuk bekerjasama. ● **han**

Aher Sebut Anies Baswedan Nyambung 99 Persen dengan PKS

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Majelis Syura PKS Ahmad Heryawan (Aher) mengatakan chemistry Anies dengan PKS nyambung 99 persen. Hal itu ikatakannya di hadapan calon presiden (Capres) dari Partai Nasdem, Anies Baswedan.

“Nampaknya kita saat ini sedang mempertemukan chemistry, antara apa yang diinginkan PKS nampaknya 99% nyambung insyaallah dengan Pak Anies Baswedan,” kata Aher dalam sambutannya, di acara Pelatihan Relawan Advokasi PPKS “Pemerlu Pelayanan Kesejahteraan Sosial” yang digelar daring oleh DPP PKS pada Minggu (30/10) pagi.

Aher menjelaskan bahwa acara pelatihan yang digelar oleh PKS dapat menjadi bekal bagi Anies ketika kelak menjadi orang yang paling bertanggung jawab untuk memajukan kesejahteraan di Indonesia.

“Saya ucapkan terima kasih juga pada Bapak Anies Baswedan, mudah-mudahan ini menjadi bekal ke depan ketika menjadi orang yang paling bertanggung jawab di negeri ini untuk memajukan

kesejahteraan masyarakat Indonesia,” ucapnya.

Sebelumnya, mantan Gubernur Jawa Barat (Jabar) ini menjelaskan, dengan pelatihan advokasi relawan PPKS ini diharapkan PKS dapat memberikan kesadaran yang lebih tinggi lagi, di mana ada 26 klaster yang membutuhkan pelayanan kesejahteraan sosial.

Menurut Aher, ini merupakan masalah bersama, meskipun pembangunan Indonesia ukurannya secara ekonomi adalah pertumbuhan ekonomi dan GDP (gross domestic brutto) atau pendapatan domestik bruto (PDB), itu hanya ukuran makro saja.

Karena yang menjadi ukuran kemajuan sebuah negara tidak bisa sampai di situ saja, harus diturunkan menjadi ukuran yang paling mikro, yakni kesejahteraan masyarakat di kelas paling bawah.

“Kalau makro mikronya sudah *linked*, tersambung dengan baik, makronya dinyatakan ebnar, maka itulah keberhasilan kita membangun masa depan bangsa Indonesia ini,” harap Aher. ● **han**

Prabowo Subianto Hadiri Acara PKB ‘Road To Election’

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto, menghadiri acara Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) ‘Road To Election’ di Istana GBK Senayan Jakarta pada Minggu (30/10).

Prabowo Subianto tampak tiba di lokasi sekitar pukul 09.50 WIB bersama Ketua Umum PKB Muhaemin Iskandar (Cak Imin). Prabowo mengenalkan ke-maja panjang berwarna putih dan celana panjang krem dengan menggunakan kopiah.

Prabowo terlihat mengayunkan salam tangan dan hormat kepada para kader dan simpatisan PKB yang sudah berkumpul di GBK

Senayan Jakarta Pusat.

Prabowo Subianto dan Cak Imin berdiri berdampingan di depan panggung bundar yang ada di bagian tengah tenis indoor Istana Senayan. Acara dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya. Kemudian dilanjutkan dengan lagu mars PKB.

Setelahnya kemudian ditampilkan sejumlah video aktual yang menampilkan sosok Cak Imin.

Sebagaimana diketahui, Partai Gerindra dan Partai Kebangkitan Bangsa tengah berencana menjalin koalisi untuk menghadapi Pemilu dan Pilpres 2024. ● **han**

2 Polhukam

FOTO/ANT



110 Pati yang Digeser Andika Perkasa, dari Ahli Intelijen hingga Jenderal Lemhannas

Ada 110 perwira dari tiga matra masuk dalam daftar mutasi berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor KEP/940/IX/2022 pada 28 Oktober 2022.

JAKARTA (IM) – Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa kembali melakukan perombakan besdar-besaran terhadap jajarannya. Sejumlah perwira tinggi yang bertugas di Lembaga Ketahanan Nasional (Lemhannas) dan Badan Intelijen Negara (BIN) pun juga ikut dimutasi.

Mutasi tersebut berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor KEP/940/IX/2022 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan Dalam Jabatan di Lingkungan Tentara Nasional Indonesia tertanggal 28 September 2022.

Setidaknya ada 110 perwira dari tiga matra masuk dalam daftar perombakan jabatan ini. Mereka di antaranya Direktur Telematika pada Deputy Bidang Intelijen Teknologi BIN

Brigjen TNI Akhmad Zainul Arifin.

Brigjen TNI Akhmad Zainul Arifin, jabatan lama Direktur Telematika pada Deputy Bidang Intelijen Teknologi BIN; jabatan sekarang Agen Intelijen Ahli Madya pada Direktorat Telematika Deputy Bidang Intelijen Teknologi BIN,” bunyi salinan SK Panglima TNI, dikutip Minggu (30/10/2022).

Selanjutnya, Agen Intelijen Ahli Madya pada Direktorat Non Aparatur Negara Deputy Bidang Pengamanan Aparatur BIN Brigjen TNI Budi Santoso. Oleh Panglima TNI, Budi kini dipercaya sebagai Direktur Perencanaan, Pengendalian Kegiatan dan Operasi pada Deputy Bidang Intelijen

Teknologi BIN.

Jenderal Andika juga mengganti sejumlah pati yang berdimas di Lemhannas. Mereka yakni Mayjen TNI R Agus Abdurrauf, dimutasi dari Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Kepemimpinan Nasional Lemhannas menjadi pati Mabes TNI AD dalam rangka pensiun.

Di sisi lain, Diropsdik Debid Dik Pimp Tk Nasional Lemhannas Brigjen TNI Purbo Prastowo diangkat menjadi Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Kepemimpinan Nasional Lemhannas. Dengan demikian Purbo akan menggantikan Mayjen Rauf, yang berarti dia promosi bintang dua.

Pa Sahli Tk II Sosbud Sahli Bidang Sosbudkum HAM dan Narkoba Panglima TNI Laksma TNI Jalasena Satriyawira. Kemudian, Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Demografi Lemhannas Mayjen TNI (Mar) Kasirun Situmorang dimutasi menjadi Pati Mabes TNI AL dalam rangka pensiun. Sebagai pengganti Kasirun, Jenderal

Andika menunjuk Dankodikopsla Kodiklat Laksma TNI I Wayan Suarjaya sebagai Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Demografi Lemhannas.

Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Ketahanan Nasional Lemhannas Marsma TNI Anang Nurhadi juga dimutasi menjadi pati Mabes TNI AU dalam rangka pensiun. Sebagai pengganti, Dirjian Hankam Debit Jianstrat Lemhannas Marsma TNI Haddezul diangkat menjadi Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Ketahanan Nasional Lemhannas.

Posisi yang ditinggalkan Purbo dipercayakan kepada Pa Sahli Tk II Sosbud Sahli Bidang Sosbudkum HAM dan Narkoba Panglima TNI Laksma TNI Jalasena Satriyawira. Kemudian, Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Demografi Lemhannas Mayjen TNI (Mar) Kasirun Situmorang dimutasi menjadi Pati Mabes TNI AL dalam rangka pensiun.

Sebagai pengganti Kasirun, Jenderal Andika menunjuk Dankodikopsla Kodiklat Laksma TNI I Wayan Suarjaya sebagai Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Demografi Lemhannas. Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Ketahanan Nasional Lemhannas Marsda TNI Anang Nurhadi juga dimutasi menjadi pati Mabes TNI AU dalam rangka pensiun.

Sebagai pengganti, Dirjian Hankam Debit Jianstrat Lemhannas Marsma TNI Haddezul diangkat menjadi Tenaga Ahli Pengkaji Bidang Ketahanan

PKB ROAD TO ELECTION 2024

Ketua Umum PKB Muhaemin Iskandar (kiri tengah) bersama Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto (kanan tengah) menyapa para kader PKB dalam acara PKB Road To Election 2024 di Tennis Indoor Senayan, Jakarta, Minggu (30/10). Acara itu dihadiri oleh para kader Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dari seluruh wilayah di Indonesia.

Kemlu: 2 WNI Luka Ringan dalam Tragedi Halloween Itaewon Korsel

JAKARTA (IM) - Pihak Kementerian Luar Negeri (Kemlu) Republik Indonesia mengungkapkan, dua warga negara Indonesia (WNI) yang menjadi korban luka ringan dalam tragedi Halloween di Itaewon, Korea Selatan (Korsel).

Data tersebut diperoleh dari KBRI Seoul pada Minggu (30/10) pukul 12.30 WIB.

Seperti diketahui, dalam peristiwa itu dilaporkan 151 korban tewas dan ratusan korban luka-luka.

“Sejauh ini terdapat 2 WNI luka ringan akibat insiden perayaan Halloween di Itaewon,” kata Direktur Perlindungan WNI dan Badan Hukum Indonesia (BHI) Kemlu RI, Yudha Nugraha, kepada wartawan, Minggu (30/10).

Kondisi kedua WNI saat ini sudah dalam keadaan sehat. Memang mereka sempat dibawa ke rumah sakit, tetapi kini telah dipulangkan. Yudha Nugraha tidak menjelaskan identitas kedua WNI tersebut.

“Kedua WNI tersebut saat ini dalam keadaan baik dan telah pulang dari rumah sakit,” ujarnya.

Pasca-tragedi tersebut, KBRI Seoul telah menyiapkan hotline yang dapat dihubungi melalui nomor +8210-5394-2546. Pihak KBRI dan otoritas setempat juga akan terus melakukan koordinasi terkait kondisi WNI yang menjadi korban atas peristiwa itu.

“KBRI terus berkoordinasi dengan otoritas setempat termasuk rumah sakit terkait kemungkinan adanya WNI yang menjadi korban,” ujarnya.

Diberitakan sebelumnya, korban di pesta Halloween di Itaewon, Korea Selatan mencapai 151 orang. Sebagian besarnya adalah remaja berusia 20-an tahun dan dewasa muda.

Pesta Halloween iteaewon berubah menjadi pesta mengerikan setelah kerumunan besar memadat di gang sempit di kawasan yang dikenal

dengan kehidupan malam di ibu kota Korea Selatan, Seoul, tersebut.

Beberapa saksi menggambarkan kerumunan semakin tidak terkendali dan cemas saat malam semakin larut. Tragedi Halloween Itaewon terjadi sekitar pukul 22.20 waktu setempat.

Presiden Korea Selatan Yoon Suk-yeol mengumumkan masa berkabung nasional pada Minggu (30/10), dengan berjanji pemerintah akan membayar perawatan medis bagi korban luka dan menanggung biaya pemakaman korban meninggal.

“(Pemerintah) akan menyelidiki secara menyeluruh penyebab insiden itu dan membuat perbaikan mendasar untuk memastikan kecelakaan yang sama tidak terjadi lagi di masa depan,” ujar Presiden Korsel Yoon Suk-yeol.

“Hati saya berat dan sulit untuk menahan kesedihan,” katanya. ● **han**

Kasdam XVII/Cenderawasih Pimpin Upacara Pelepasan Prajurit Kala Sakti di Kota Jayapura

JAYAPURA (IM) - Kasdam XVII/Cenderawasih Brigjen TNI R. Sidhartha Wisnu Graha memimpin upacara pelepasan Satgas Pamtas RI-PNG Yonif 126/KC Kala-jengking Sakti bertempat di Pelabuhan Pelindo Jayapura, Kota Jayapura, Papua.

Jenderal yang malang melintang di Korps Baret Merah Kopassus ini menyampaikan ucapan terima kasih kepada Satgas Pamwilasrat RI-PNG Yonif 126/KC atas keberhasilan pelaksanaan tugas di wilayah Papua.

“Penugasan yang telah dilaksanakan merupakan bagian dari pengabdian kepada bangsa dan negara yang tidak semua prajurit mendapatkan kesempatan,” ujarnya, Minggu (30/10).

“Kalian patut bersyukur dan bangga atas amarah yang telah dipercayakannya, karena telah mengimplementasikan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI serta mampu berinteraksi langsung dengan masyarakat,” katanya.

Karena semua itu dilakukan untuk merebut simpati dan hati rakyat dalam mewujudkan stabilitas keamanan di wilayah

Papua.

Selain itu Kasdam XVII/Cenderawasih juga memberikan penghargaan kepada personel Satgas Pamwilasrat RI-PNG Yonif 126/KC yang sudah berprestasi dalam menjalankan tugas di perbatasan.

Adapun penghargaan tersebut diantaranya penyerahan senjata rakitan secara sukarela kepada personel Satgas Yonif 126/KC, penemuan ladang ganja kurang lebih 5.000 meter persegi di wilayah perbatasan Papua, dan penghargaan penerangan (tim dokumentasi) terbaik Yonif 126/KC.

Adapun pesan Kasdam XVII/Cenderawasih terakhir “Jadikan pengalaman tugas untuk menambah motivasi dan memperbaiki diri guna menghadapi tugas-tugas di masa mendatang,” pesannya.

Dalam hal ini Dansatgas Pamtas RI-PNG Yonif 126/KC juga mengucapkan terima kasih kepada Kodam XVII/Cendrawasih, Kolakops Rem 172/PWY dan khususnya masyarakat Papua yang sudah menerima Satgas Yonif 126/KC dengan baik di daerah perbatasan Papua. ● **mei**

PENGUMUMAN RENCANA PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (KIK) DAN PROSPEKTUS REKSA DANA BERBASIS SUKUK SYAILENDRA SUKUK ANDALAN

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA BERBASIS SUKUK SYAILENDRA SUKUK ANDALAN yang telah diumumkan melalui surat kabar harian "International Media" tertanggal 4 Oktober 2022, kami, PT Syaileन्द्र Capital selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA BERBASIS SUKUK SYAILENDRA SUKUK ANDALAN, dengan ini bermaksud menyampaikan pelaksanaan perubahan Kontrak Investasi Kolektif ("KIK") dan Prospektus REKSA DANA BERBASIS SUKUK SYAILENDRA SUKUK ANDALAN sehubungan dengan hal-hal sebagai berikut:

- Perubahan ketentuan batas minimum pembelian awal dan selanjutnya Unit Penyertaan yang semula "batas minimum pembelian awal Unit Penyertaan untuk setiap Pemegang Unit Penyertaan adalah sebesar Rp 1.000.000.000,- (satu miliar Rupiah) dan batas minimum pembelian selanjutnya Unit Penyertaan untuk setiap Pemegang Unit Penyertaan adalah sebesar Rp 500.000.000,- (lima ratus juta Rupiah)" menjadi "batas minimum pembelian awal dan selanjutnya Unit Penyertaan untuk setiap Pemegang Unit Penyertaan adalah sebesar Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah)";
- Perubahan ketentuan batas minimum penjualan kembali Unit Penyertaan yang semula "Rp 500.000.000,- (lima ratus juta Rupiah) setiap transaksi" menjadi "Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah) setiap transaksi";
- Perubahan ketentuan Saldo Minimum Kepemilikan Unit Penyertaan yang harus dipertahankan oleh setiap Pemegang Unit Penyertaan pada hari bursa dilakukannya penjualan kembali Unit Penyertaan dan/atau pengalihan investasi yang semula "500.000.000,- (lima ratus juta Rupiah)" menjadi "Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah)"; dan
- Perubahan ketentuan batas minimum pengalihan investasi yang semula "batas minimum pengalihan investasi adalah sebesar Rp 500.000.000,- (lima ratus juta Rupiah) setiap transaksi" menjadi "Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah) setiap transaksi"; sebagaimana termaksud dalam akta Addendum REKSA DANA BERBASIS SUKUK SYAILENDRA SUKUK ANDALAN.

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh pada Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA BERBASIS SUKUK SYAILENDRA SUKUK ANDALAN serta pihak-pihak yang berkepentingan.

SYAILENDRA Jakarta, 31 Oktober 2022

Manajer Investasi
PT SYAILENDRA CAPITAL

berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

reksa dana



PEMBEKALAN SEKOLAH PARTAI PDI PERJUANGAN

Sejumlah anggota baru Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI) mengikuti pengarahan acara pembekalan di Sekolah Partai PDI Perjuangan (PDIP), Jakarta, Minggu (30/10). PDIP Perjuangan menggelar kursus politik dan pembekalan bagi anggota baru termasuk dari kalangan purnawirawan TNI-Polri.

PENGUMUMAN

Para Pemegang Saham PT KARYA INDOMAS ELOK ("Perseroan") bermaksud untuk menjual sahamnya, dengan keterangan bahwa THE FERRO COMPANY PTE. LTD. bermaksud untuk mengalihkan sahamnya kepada PT PUTRA KARYA INTERNASIONAL. Pengalihan saham tersebut mengakibatkan akuisisi saham Perseroan secara langsung melalui pemegang saham berdasarkan Pasal 125 Ayat 1 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 mengenai Perseroan Terbatas.

Akuisisi akan dilaksanakan dengan persetujuan dari pemegang saham Perseroan. Kreditor dapat mengajukan keberatan terhadap akuisisi, tidak lebih dari 14 (empat belas) hari setelah pengumuman ini, keberatan disampaikan secara tertulis dengan menjelaskan alasan berikut bukti pendukung kepada Perseroan di:

Kawasan Industri Mitrakarawang, Jl. Mitra Selatan II Kav. 89, Desa Parungmulya, Kecamatan Ciampel, Kabupaten Karawang 41363

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi Pasal 127 Ayat 2 dan Ayat 8 dan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 mengenai Perseroan Terbatas

Karawang, 31 Oktober 2022

Diraksi
PT KARYA INDOMAS ELOK